

Satisfactorio desempeño de nueva política agropecuaria del presidente de México



México, 11 jul (RHC) El presidente Andrés Manuel López Obrador, afirmó que los programas de desarrollo correspondientes a la nueva política agropecuaria de México y de apoyo a los productores marchan bien.

El primer mandatario dijo que esta es la base para apoyar a productores, ya sea para el autoconsumo o las entregas al mercado con el propósito de lograr la autosuficiencia alimentaria en todo el país, lo que se irá ampliando con beneficio a otros productores en la medida de que aumenten los recursos.

En un informe preliminar, Víctor Villalobos, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, dijo que el gobierno cumple con una deuda pendiente con los campesinos y los indígenas, los más pobres del país, al aplicar la nueva política agropecuaria que se sustenta en tres pilares.

El primero de ellos es incrementar la productividad pues no se puede garantizar la alimentación con la importación que cada vez es más costosa. El segundo es lograr una agricultura más sustentable, lo cual implica ser más responsable con los recursos naturales.

Por último el tercero es desarrollar una agricultura más incluyente, hay necesidades diferentes entre los productores y con ello reconocemos el potencial tan importante en recursos que se requieren destinar para el sureste del país.

Explicó que los 20 programas diseñados están orientados a los territorios donde haya mayor potencial y cuatro de ellos ya están en ejecución con notables avances.

Por su parte, Ignacio Ovalle, director del organismo de seguridad alimentaria de México (Segalmex), informó que esa nueva estructura administrativa trabaja de manera coordinada con otras instituciones y su actividad está dirigida a viabilizar el incremento de la producción de maíz, frijoles, otros granos básicos incluido el trigo, sorgo, avena y sobre todo el arroz.

Otro objetivo importante es reducir importaciones al menos en el 80 por ciento en especial del maíz, el trigo y el arroz y en los demás ser autosuficientes.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/195848-satisfactorio-desempeno-de-nueva-politica-agropecuaria-del-presidente-de-mexico>



Radio Habana Cuba